## Le ministre de l'intérieur, de la justice et de la paix du Venezuela dénonce de nouveaux plans violents dans son pays



Caracas, 18 septembre (RHC).- Le ministre de l'intérieur, de la justice et de la paix du Venezuela, Miguel Rodríguez, a dénoncé de nouveaux plans d'actions subversives promues par des groupes extrémistes de droite afin de déstabiliser le pays.

Miguel Rodríguez a présenté des vidéos qui montrent le Vénézuélien Lorent Gómez exprimant son intention de perpétrer des actes de terrorisme dans des endroits publics de l'État du Tachira, frontalier avec la Colombie.

Le ministre de l'intérieur, de la justice et de la paix a relevé que l'ex président colombien Alvaro Uribe finance et instruit le duo formé par Lorent Gómez et Gabriel Valles dans le but d'entraver le processus révolutionnaire au Venezuela.

Miguel Rodríguez a précisé que des enquêtes des corps de sécurité de l'État vénézuélien du Tachira ont découvert que Lorent Gómez a des liens avec des activistes de l'extrême droite comme María Machado et Leopoldo López, accusés d'être responsables d'actes de terrorisme et d'atteinte à l'ordre constitutionnel.

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/34017-le-ministre-de-linterieur-de-la-justice-et-de-la-paix-du-venezuela-denonce-de-nouveaux-plans-violents-dans-son-pays



## Radio Habana Cuba